

Danke

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem

Willi Zumstein-Dietrich



Herzlichen Dank allen, die dem lieben Verstorbenen im Leben positiv und freundschaftlich begegnet sind.

Die tröstenden Worte, Gesten, Karten, Blumen, Spenden und die vielen Menschen, die meinen Vater auf seinem letzten Weg begleiteten, haben mich tief berührt.

Ein besonderer Dank geht an Pfarrer Martin Tschirren für die treffenden Worte an der Trauerfeier, an Helene Ringgenberg für das Orgelspiel, an Sigristin Margrit Steiner für ihre Arbeit im Hintergrund und an die Vereinskameraden mit den Fahndedelegationen, die meinen Vater würdig verabschiedeten und zu Grabe trugen.

Auch für die Hilfe der Verwandten, Nachbarn, Spitex, Ärzte und Pflegenden im Rialto bin ich sehr dankbar.

Leissigen, im Mai 2015

Christoph Zumstein